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ACTA DE tA X SESIÓN ORDTNARIA DE LA COMISIÓN INTERINSTITUCIONAL

LFY N9 29293

hn la Sala "Acuerdo Nacional" de la Presidenc¡a del Consejo de Ministros * Lima, siendo las nueve

V quince dc la mañana del lunes veintiséis de octubre de 2009, se reunieron los miembros

inte8rantes de la Comisión Interinstitucional creados por tey NQ 29293, para llevar a cabo la

DtCIMA SESION ORDINARIA, convocado oportunamente y cuya agenda a tratar es l¿ siguient!':
7. Lectur¿ de la úliima sesión para su aprobación y suscripc¡ón.

¡]. lnformes de la oresidencia v com¡sionados.

9. Diálogo sobre "L¡s ¿cciones y gestiones que viene ¡mplementando el MINÉM y OSINERGMIN, en

relación a la e¡ponsión miñera por p¡rte de la empresa Volcan en el ámbito de la Ciudad dc Ccrro de

Pasco".

Instituciones invit¿das:

. Ministerio de Energia y Minas - Direcc¡óñ General de Asuntos Amb¡entales Mincros.

. OSINERGMIN - Gerencia de F¡scal¡¿ación Minera.

10. Év¿luac¡ón y aprobación sobre la propuesta "tunc¡ones y tarea5 a desarroll¡r por la coñisión
intcrinstitucional para la elaboración de los linc¡ñieñtos, estrategiás y plane!",

11. Fil¡.ion dcl lugar y fech¿ de l¿ nueva ses¡ón.

5c inició la Sesión con el saludo V b¡enven¡da a los m¡embros de la Comisjón ¿ car8o del [con
Felix Bedoys lurado, Presidente de la Comisión Inter¡nstitucional - Ley 29293, y para dar inicio e

esta 5esión, invito al Sr. Abel POMA CUSTODIO, para que de lectura el Acta anterior, el

mismo para su aprobación el representante del MEF 5r. Omar Concepc¡ón Yanac observa
a uno de los puntos de la del acta anterior donde indica: "el representante del MEF.

artenaza con retirarse s¡ se somete a votación", solicitando se reemplace por: El

representante del MEF señala que no se puede someter a voto una acción que

contravenga las normas que r¡gen los distintos s¡stemas que cautelan el buen uso de los

recursos públicos. Por lo que sug¡ere que su representac¡ón no votaría a favor de utilizar
los recursos asignados para el estud¡o de impacto ambiental. Sugiere se eximiría de la

sesión, respecto a la votación antes señalada. Con las aclaraciones del caso procedcn a

f¡rmar el oresente Acta.

Luego, el Presidente de la Comisión Inter¡nst¡tuc¡onal informa sobre las acciones

cum!l¡das:

- Respecto a la modificación de la sexagés¡ma cuarta disposición de la Ley de

Presupuesto 2009, la PCM, MEF y Ministerio del Amb¡ente, presentaron el borrador
del D.U, el mismo ya fue aprobado en el Consejo de Ministros

- A inv¡tación de Ia Com¡sión Andino Amazónico del Congreso de la República, asistió el

pasado 20 de octubre para informar sobre el proceso de reglamentac¡ón de la LEy

29?.93.

- También se dio lectura a d¡versos documentos como: Of. Ne 028-2009-CIRC de p. Of.

Ns 027-2009-CtRcd eP.

- El repfesentante de la Zona Urbano presentó el Of. N! 115-2009-P-CCQ asimismo
real¡zaron sus ¡nformes los miembros integrantes de la Comisión Interinstitucional.
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Como tercer punto de la agenda, se invitó a los representantes de OSINERGMIN,

señores Fidel M¡sari y César Lavado qu¡enes ¡nformaron que están tras las

operacjones de la Volcán, además ya tienen el informe de la Empresa Supervisora;

sobre el caso de la contaminación en Quiulacocha y Excelsior, ¡nd¡có que en Jul¡o

re¿lizaron la supervisión se ha comprobado que act¡vos m¡neros no está cumpliendo

con sus obligaciones, sobre Ocroyoc en la ampliación de la relavera es competenc¡a

def Ministerio de Energía y M¡nas. Al respecto diversas autoridades ¡nvitados y

miembros de ¡a com¡sión inter¡n stitucio na l, co¡nc¡d¡eron que OSINERGMIN no t;€ne

presencia en Cerro de Pasco y es un silencio cómplice de la minería,

Luego, se inv¡tó para su informe al representante del Min¡sterio de EnergÍa y Minas

Abogado Angel Chávez Mendoza quien explicó que e¡ estud¡o de impacto ambiental

es previo a los trabajos mineros; sin embargo en el caso de Cerro de Pasco tiene una

vigenc¡a de muchos años y rec¡én el 21 de octubre del presenta año, la Émpresa

Volcan ha presentado el Estudio de lmpacto Amb¡ental para la ampliación del Tajo

Raúl Rojas; además sobre Axcelsior y Quiulacocha sug¡ere se invite a Activos Mineros
para el esclarec¡m¡ento de los pas¡vos existente.

En el siguiente punto de la Agenda se le inv¡tó al A,bog. Rolando Esteban Asesor del

"Premier" para que informe sobre la publicación del D.U, al respecto ind¡ca que el

sábado pasado fue publicado en el Diario Ofic¡al el Peruano como D U Ne 130en cuvo

contenido manifiesta que se incorporan a la Comisión Interinstitucional a los

ministerio de Energía y Minas, MINDES, de Salud y de Vivienda, además en el artículo
6 se autor¡za en el año fiscal 2009 y 2010 para financiar estudios de base y otros para

la reubicación de la ciudad de Cerro de Pasco.

Luego el representante de la Zona Urbana, solic¡ta la partic¡pación de algunos
dirigentes de Cerro de pasco y el Presidente de la Comisión Interinstitucional en

atención al pedido, invita para que hagan el uso de la palabra:

El 5r. Juan Medina Robles, muestra su preocupac¡ón por la demora de la

reglamentación de la Ley 29293 y por ese motivo en una reunión el l-8 de octubre en

una asamblea de un pueblo joven trataron de mal informar a Ia población.

EI Sr. Teodoro Ealdeón d¡r¡gente del Frente Civ¡co man¡f¡esta que han presentado un

documento a los dirigentes de los Trabajadores Mineros y Metalúrgicos de Pasco para

que realicen la rectif¡cación púbi¡ca por la desinformación que vienen efectuado a la
población.

En representación de los sectores 3 y 4 del A.H fúpac Amaru, la señora Celina Rojas

¡nd¡có que en la reunión del 18 de octubre fue manipulado por la presidenta del

Comité Central, Los pobladores del A.H Túpac Amaru somos más 8,000 habitantes y la
gran mayoría estamos de acuerdo con la reglamentac¡ón de la Ley. Además hubieron

otras part¡c¡paciones co¡nc¡dentes con las palabras ¡nd¡cados.
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ACUERDOS:

i; 1) Debiendo incorporar a los representantes de los min¡sterios
lvlujer y Desarrollo Social, Energía y Minas, y Salud, se adecuaran
formadas, tareas sugeridas y el plan de Trabajo aprobado.

> 2) El Gobierno Regional de pasco, presentara una ,,propuesta sobre la elaboración de
los Estud¡os de Base que resulten necesar¡os para la reubicac¡ón ópt¡ma de la ciudad
de Cerro de Pasco".

> 3) La Munic¡pal¡dad Provincial de pasco, presentára una .,propuesta sobre la
elaboración de los estudios que resulten necesarios para el plan de Desarrollo urbano
Sosten¡ble, teniendo como eje la reub¡cación de la ciudad de Cerro de pasco,,.

> 4) Los Comisionados, representantes de las organizac¡ones urbano y rur¿|,
presentaran una "Propuesta para la elaboración del plan de Comunicación y
Participac¡ón Social sobre los alcances de la Ley 29293

> se inv¡te a los representantes der Ministerio de sarud para que exprique sobre ra sarud
de las personas contam¡nados por efectos de los trabajós mineros.

> Por mayoría se determine que ra sigu¡ente sesión ordinaria será en ra ciudad de Lima
el día 16 de noviembre a las Og:30 Hrs.

No habiendo más puntos que tratar, en señal de conformidad proceden a firmar el
presente Acta.
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